



17 Pièces
650 m²
Réf. 86722225
19 900 €

Roquefort-les-Pins
Maison à louer (06330)

**résidences
immobilier**



LIMANDAT

REAL ESTATE

résidences immobilier

Location saisonnière Située dans un environnement résidentiel au calme de Roquefort les Pins, cette villa d'exception aux volumes spectaculaires offre de nombreuses prestations rares : piscine, hammam, terrain de tennis privé, salle de cinéma, rooftop avec aperçu mer, ainsi que de multiples espaces de vie pensés pour la convivialité et le confort. Déployée sur plusieurs niveaux, la propriété séduit par sa distribution intelligente, ses espaces de réception généreux et ses zones dédiées au bien-être et aux loisirs, idéales pour une résidence familiale ou des séjours haut de gamme. Composée ...

Seasonal Rental Located in a quiet residential area of Roquefort-les-Pins, this exceptional villa with spectacular volumes offers a rare range of amenities: swimming pool, hammam, private tennis court, home cinema, rooftop with sea glimpse, and multiple living spaces designed for comfort and conviviality. Spread over several levels, the property stands out for its intelligent layout, generous reception areas, and spaces dedicated to wellness and leisure—ideal for a family residence or high-end holiday stays. Layout: First floor: - Bedroom with built-in wardrobes and en-suite shower room with WC- ...



LIMANDAT REAL ESTATE

145 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com